



Bourses aux partenaires franco-allemands

publié le 23/06/2022 - mis à jour le 13/10/2023

Pour bénéficier d'un soutien de la part de l'OFAJ

Descriptif :

Pour bénéficier d'un soutien de la part de l'OFAJ

En 2021, le secteur scolaire de l' [OFAJ](#) a lancé une enquête pour savoir quels établissements en France et en Allemagne étaient à la recherche d'un établissement partenaire et souhaitaient bénéficier d'un soutien de la part de l'OFAJ.

En raison du succès qu'ont eu les bourses aux partenaires numériques réalisées jusqu' alors, l'OFAJ prévoit une à **deux nouvelles bourses aux partenaires** à la rentrée scolaire 2023/24 (**mercredi 20 et/ou mardi 18 octobre 2023**, entre 18h et 19h30 environ).

Si vous êtes intéressé.e à participer à une de ces bourses aux partenaires pour établissements scolaires, il vous est possible de répondre au sondage « [Recherche d'un établissement partenaire allemand](#) »

Afin que les bourses de rencontre présentent un nombre équilibré de participantes et participants des deux pays, il se peut que votre inscription ne soit pas prise en compte. En cas de déséquilibre des inscriptions, les réponses positives sont envoyées en fonction de la date d'inscription.

Dans l'invitation envoyée, vous trouverez également le lien vers la bourse aux partenaires. Si vous avez un empêchement, l'OFAJ vous demande de lui faire parvenir une annulation écrite afin que votre place à la bourse numérique soit proposée à un établissement scolaire figurant sur la liste d'attente.

Contact

[Patricia Paquier](#)